

Ciudad de México, 12 de agosto 2018

- **Supervisan ampliación de Talleres La Paz del Metro.-** Jorge Jiménez Alcaraz, director general del Sistema de Transporte Colectivo, en compañía de José Ramón Amieva, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, verificaron los trabajos de la ampliación de los Talleres La Paz, con una inversión de 52 millones de pesos la ampliación consistió en la construcción de una nueva nave, para que el personal del Organismo realice los trabajos de mantenimiento mayor y se deje de contratar a personal externo.

Crónica, Ovaciones, Excélsior, El Universal, La Jornada, Reforma, El Heraldo, El Sol de México, La Prensa, Milenio

- **Sugiere Amieva a Sheinbaum ampliar 80 km de red al Metro.-** “Necesitamos dar garantía de movilidad a capitalinos y más oportunidad de trabajo”.

El Universal, El Heraldo, Sol de México

- **Proyectan 50 kilómetros más de Metro.-** El Sistema de Transporte Colectivo trabaja en una actualización del Plan Maestro, cuya última edición data de 1996. Se prevé esté listo en octubre, busca conectar tramos extra, principalmente en las líneas 1, 2, y 3 que registran mayor saturación de usuarios.

Excélsior, Reforma
